

## ABSTRAK

**YUDHA FAHLEVI AMRI. NIM : 0510310343. Keberadaan Orkes Melayu Mawardah di Galang. Fakultas Bahasa dan Seni Jurusan Seni Drama, Tari dan Musik Program Studi Pendidikan Seni Musik Universitas Negeri Medan 2012.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimanakah keberadaan alat musik dan lagu yang terdapat pada kelompok Orkes Melayu Mawardah. Dengan tujuan penelitian untuk mengetahui keberadaan dan perkembangan kelompok Orkes Melayu Mawardah di Galang.

Penelitian ini dilaksanakan di Galang pada Orkes Melayu Mawardah dengan populasi penelitian seluruh pemain musik dalam Orkes Mawardah yang berjumlah 10 orang, dengan sampel adalah seluruh pemain musik dengan jumlah sebanyak 10 orang. Untuk memperoleh data tentang keberadaan Orkes Melayu Mawardah dilakukan dengan pengamatan dan wawancara langsung kepada seluruh pemain musik dan juga kepada masyarakat yang menggunakan jasa Orkes Melayu Mawardah. Selain itu data diambil juga dalam bentuk dokumentasi foto saat Orkes Melayu Mawardah sedang melakukan pertunjukan maupun saat latihan, kemudian semua data yang diperoleh kemudian dianalisis.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dimana untuk memperoleh data peneliti menggunakan metode studi kepustakaan, observasi, wawancara, dan melakukan analisis terhadap hasil dari data yang telah ada. Dari hasil analisa yang dilakukan didapatkan informasi bahwa Orkes Melayu Mawardah dibentuk pada tahun 2003 di Galang. Pada awalnya orkes ini hanya membawakan lagu-lagu Melayu saja, namun kini berkembang dengan membawakan lagu-lagu yang terkenal saat ini dengan gaya musik Melayu. Setiap pertunjukannya Pemain Orkes Melayu Mawardah terdiri dari 10 orang pemain dalam setiap pertunjukannya dengan menggunakan alat musik yang digunakan oleh Orkes Melayu mawardah terdiri dari gendang melayu, rebana, akordion, biola, keyboard, gitar, drum, dan bass. Dalam pertunjukannya Orkes Melayu mawardah membawakan beberapa lagu-lagu Melayu seperti Makan Sirih, Zapin, dan beberapa lagu lainnya yang telah dikenal oleh masyarakat Melayu pada umumnya.

Maka dapat disimpulkan bahwa Orkes Melayu Mawardah merupakan sebuah orkes yang ditujukan untuk terus melestarikan kebudayaan Melayu.